

# **Nicht diskutieren – den Glauben verkünden!** (kreuz-net, 27.9.07)

Was der hl. Franz Xaver dazu sagt

Um die Seelen zu retten, muß der Priester die Ungläubigen aus dem Unglauben herausziehen und ihnen den Glauben schenken – sagte Bischof Antonio de Castro Mayer († 1991).

Das ist das Amt des Priesters. Im Namen dieser Liebe sendet unser Herr seine Missionare in die Welt: „**Gehet in alle Welt und predigt das Evangelium allen Geschöpfen.**“

Was für eine herrliche Berufung ist doch die Berufung des Priesters, des Diakons und des Missionars.

Hören wir auf den **heiligen Franz Xaver** (einer der ersten Jesuitenmissionare), wie er zu seinen Zeitgenossen und zu uns sagt:

**„Hört auf zu disputieren und zu streiten, kommt doch mit mir, um ganz einfach Jesus Christus zu verkünden.“**

Ganz einfach Christus verkünden. Ohne Dialog. Ohne ökumenischen Dialog. Einfach den Namen Jesus Christus verkünden.

Von Indien aus schrieb Franz Xaver an die Pariser Theologiestudenten:

**„Käme ich in eure Schulen zurück, würdet ihr mich wie ein Verrückter ausrufen hören: »Wegen euch gehen viele Seelen verloren, viele Seelen, die durch das Blut Jesu Christi losgekauft sind. Sie kommen in die Hölle, weil ihr vollgestopft seid mit Wissen und doch nichts tut.«“**

Das ist die Beschreibung des Ökumenismus – viel Gerede, keine Tat